
恋爱 现任女朋友总在意我与初恋的联系，怎么办？
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婚姻 刚买好房子，女友提了下想加她的名字，可是
被银行告知加不了，女友很生气，怎么办？
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Question：因为与初恋分隔两地，所以平常
会通过QQ联系，内容真的没什么，只是问问最
近过得好不好之类的。有一次女朋友查我聊天
记录，发现我与初恋还在聊天，就一个劲和我
闹。当时觉得因为这件事吵并无必要，当即就
把初恋给拉黑了，后来便后悔了。毕竟只是朋
友而已，只想问问我该怎么做？怎么处理这两
者的关系？

Answer：恋爱中的人都是自私的，不希望自
己男人和其他女人联系那是正常的事情，把握好
尺度，让她对你有安全感。但感觉你并没有给她
安全感。另外，和初恋分隔两地通过QQ联系，难
道在一个城市，你们还要出去约会吗？其实内容
有什么没什么都是其次，这之中包含的真正含义

你懂吗？一个女人无缘无故为什么总是问你过
得好不好呢？不是想复合就是还喜欢你。

女孩子一个劲地闹，无非是想知道一个答
案“你是爱她还是爱我”。对于男生来说，爱现任
就和前任断得干净一些，让女生在这段感情里
有点安全感。不管是普通的前任还是初恋，觉
得美好或是难忘都情有可原，放心上就好，真的
没必要有事没事便问好，频繁联系。你换位思
考下，如果你的女友还经常和自己的初恋联系，
你会作何想法？对待感情负责任的态度，不是
加完一个联系方式，然后对方发过来什么都
回。相反你要懂得取舍，如果你想和现任好好
发展，就不要再和初恋牵扯不清。还是那句话，
有时候放在心里去纪念就足够了。

职场 对领导不会溜须拍马，不会圆滑变通，骨子里清高自
傲，处处受限、事事吃亏，只会埋头苦干，怎么办？

Question：我先前在部队当兵，
陪她的时间并不多。买房子时两人
一直在一起，我确实一直没有提出
要加她名字的事，因为觉得两个人
怎么写都一样，如果真的有那么一
天，那也是我对不起她，肯定会都给
她。现在到了添名字的时候，昨天
她问我加不加她的名字，我就问了
下银行，结果加不上去了，因为贷款
是我一个人的。她现在好生气，我
真的不知道怎么办。

Answer：压根不是加不加名的
问题，你想多了。她可能觉得有
些受冷落了，特别是你在部队，平
时陪她的时间估计不多，感情上
有所亏欠也是正常的。想必她也
是被周围的闺蜜、亲戚说来说去，
觉得加名能给她安全感，或是考
验你是否爱她之类的。她受影响
也是你平时陪她不多的缘故。所
以没事多关心、多陪陪她比加名强

百倍。
其实你自己也说了“如果真

的有那么一天，肯定会全都给
她”，你不妨把这个想法跟她明
说，相信女生也不是真的在意那
个房子，之所以难过，是怕你在
这件事上为自己保留余地，并没
有那么看重和她的这段感情。
首先，要和她解释清楚事情的来
龙去脉和你对她的感情，把当下
那个心结给解决掉。但解决问
题的根本还是在于你要在生活
中渐渐展露“我就是为了我们两
个人在努力”或是“我们不分彼
此”这样的态度给她。在多陪伴
的同时，也要多表达对她的爱意
和对这段关系的看重、依赖。女
生并不是只懂得无理取闹和咄咄
逼人，只要你将心意袒露清楚，加
名字这件事慢慢会从你们的内心
消除痕迹。

Question：在职场混战也有四五年了，但一
直没法改变自己的性格去阿谀奉承，看到身
边不少同事都挺会讲话的，也因此深受上级
喜欢，升职很快。可能天性里就不喜欢为了
实现某种目的去皮笑肉不笑，所以宁愿默默
无闻、埋头苦干，也因此吃过不少哑巴亏，我
应该一直坚持自己的原则，还是要面对现实
做出一些改变？

Answer：如果在你工作的具体环境中，的确
有那么几个人因为会“溜须拍马”而获得不少
好处，然后你也希望这样来获得某种收益，这
其实没什么错，大家争取的手段不同而已。其
实所谓“奉承”在不少人那里属于“混脸熟”，无
论对于领导还是基层，这种交流在职场中必不
可少。因为少了这份“交流”，才是默默无闻者
最吃亏的地方。所以坚持原则也好，为了某种
现实去改变自己也好，最根本的一点是让自
己先信服。比如习惯默默无闻，但最后做
出大事业的大有人在，所以先要想的是自
己的能力是不是足够出众，足够让人刮
目相看？而做出改变未尝不是件好事，
实力和“技术”在手，打遍天下才无
敌。也许到那时候你会发现，“别人靠
溜须拍马”只不过是你臆想出来，对
付“自己输了”的借口。

每个人的性格不一样，没有
好坏。不会溜须拍马就不要拍，
不想圆滑变通就坚持自己，这
都没什么，人的价值是体现在
做什么事，而不是不做什么

事。因为不溜须拍马，觉得自己清高，仿佛对
抗了权威，成了英雄，这是错觉。既然不溜须
拍马，就要想好自己该做什么去发挥自己的价
值，而不是整天对人说自己不溜须拍马。这不
过是为失败的过往找安慰，好像有了那门“技
术”之后就一定能青云直上。


